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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 
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１ 井俣町長のパ

ワハラ報道につい

て 

 

⑴  井俣町長のパワハラ報道内容について 

ア 町長は第三者委員会を言い訳に時間延ばし

を狙っていると思うが、加害者が裁判長を行

うような委員会に何の効果があるのか。 

イ 期末手当の全額返納は当然かと思うが見解

を聞きたい。 

ウ 町長の期末手当はいくらか。 

エ 町長が辞職した場合の退職金はいくらか。 

オ 東郷町が全国で有名になり、今回の報道で

影響されると思われる損害はどれほどとお考

えか。 

カ 11月 16日の午後に電話インタビューを受

けました。その中で記者会見前に「ご感想は」

と尋ねられた時、ヘラヘラ笑っていましたが、

町長に事実なのか伺う。 

キ 副町長は苦情処理委員会委員長であるが、

副町長の対応に不信感を抱いており、一般質

問答弁検討会において部長に対し、町長が「何

しにおるんだ」とか「最上級のあんぽんたん

やろう」という発言があり、これについて翌

日、副町長にあれはパワハラではないかとの

申し立てをしましたが、未だに何の対応もな

い、10月２日の幹部会議で「ハラスメントに

関する第三者委員会の設置」について要望し

たが副町長からは聞置くという回答しかなか

った。これについて伺う。 

ク 報道の録音テープには明らかに副町長の笑

い声が入っており驚いたが、見解を求む。 

ケ 部長や課長、ここにおられる方でパワハラ

を受けた方、見た方は勇気を持って挙手願う。 

コ 報道では 11月 13日の午後に議長から町長

はアンケートのコピーを貰って初めて見たと

 

町長 

副町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石橋直季 

 

山田達郎 

13 
１１月２０日 

午後２時５０分 

 

10 

無所属の会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 10 番 氏名 山田 達郎 

全員協議会においても会見においても言って

おられたが、担当部長にお尋ねします。実際

は、町長派の議員からすでに提出されており

ますが、13日ではなく何日だったのか真実を

伺います。 

 

 

 

 

 


